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Liebe Eltern,  

wir möchten Sie kurz über einige Themen der letzten Sitzung des Schulelternbeirats 
am 04.02.2009 informieren. Im Schulelternbeirat treffen sich alle zwei bis drei 
Monate die Elternbeiräte aller Klassen mit der Schulleitung.  

1. Wahl des Kreiselternbeirats und des Landeselternbeirats  

Der Kreiselternbeirat wurde am 20.01.2009 von Vertreter(inne)n der Schuleltern-
beiräte für zwei Jahre gewählt. Der Kreiselternbeirat unterstützt die Arbeit der 
Schulelternbeiräte und wird bei Maßnahmen des Schulträgers angehört.  

Er beschäftigt sich zurzeit mit den grundsätzlichen Themen wie zum Beispiel 
„Unterrichtsgarantie Plus“, ADS und Lese-Rechtschreibschwäche.  

Für Klassenfahrten oder Spielnachmittage bietet der Kreiselternbeirat seit Anfang 
2008 die Möglichkeit eine Auswahl an Spielen auszuleihen. Ansprechpartner können 
jederzeit gerne über Herrn Scherer erfragt werden. 

Der Landeselternbeirat wird am 27./28.06.2009 in Fulda für drei Jahre gewählt. Die 
Schulelternbeiräte wählen Delegierte für diese Wahl. 

2. Schulprogramm 

Das Schulprogramm soll durch das Kollegium bis ca. Mai weiter entwickelt werden. 
Die Endform soll zusätzlich zur Gesamtausgabe einen Flyer und einen Internet-
auftritt enthalten. Nach Abschluss der Vorbereitungen werden interessierte Eltern 
gesucht, die bei der Verfeinerung und Erarbeitung der finalen Fassung helfen wollen. 
Interessenten können schon jetzt an den Vorstand des Schulelternbeirats gemeldet 
werden.  

3. Ergebnisse der Schulinspektion 

Die Ergebnisse der Schulinspektion (Rückmeldung an die Schule mit Aufzeigen von 
Optimierungsmöglichkeiten) werden der Schule am 26.02.2009 vorgestellt. Aus dem 
Schulelternbeirat werden Frau Hermes, Frau Krumbholz und Herr Scherer anwesend 
sein. Den Förderverein vertritt Frau Dobner. Als Mitglied der Schulkonferenz nimmt 
Frau Evertz teil. 

4. Zirkusprojekt 

Für das vom 29.06.- 05.07.2009 geplante Zirkusprojekt sind alle Vorbereitungen am 
Laufen. Nach erfolgtem Vertragsabschluss mit dem Anbieter des Zirkusprojekts wird 
durch die Schulleitung ein Schreiben an alle Eltern erfolgen, in dem um aktive Unter-
stützung gebeten wird. Die bereits bestehende Arbeitsgruppe aus Lehrer(inne)n soll 
durch interessierte Eltern ergänzt werden. Geplant sind Untergruppen mit speziellen 
Projekten (Sponsoring, Plakatierung, …). 
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5. Internetauftritt der Schule 

Der Internetauftritt als Aushängeschild der Schule soll grundlegend verändert 
werden. Herr Stracke steht dazu als Pate zur Verfügung. Frau Blömer hat sich bereit 
erklärt, sich über Möglichkeiten zur Erstellung einer Homepage zu erkundigen. 

6. Rückblick auf den Weihnachtsmarkt 2008 

Als Fazit aus der alljährlichen Teilnahme am Bischofsheimer Weihnachtsmarkt lässt 
sich eine sehr hohe Beteiligung der Lehrer(innen) und Eltern erkennen. Die gesamte 
Aktion war wiederum sehr erfolgreich.  

Es wurde beschlossen, dass die Einnahmen in Höhe von 2100,- € wie vorgesehen zur 
Hälfte der Peru-Hilfe und zur anderen Hälfte dem anstehenden Zirkusprojekt zugute 
kommen soll. Die angefallenen Ausgaben in Höhe von 713,- € werden vom Konto des 
Fördervereins beglichen. 

7. Schulbücherei 

Obwohl sich bereits 3 zusätzliche Mütter bereit erklärt haben, zukünftig in der Schul-
bücherei tätig zu sein, werden für die Weiterführung der Schulbücherei immer noch 
ca. 6-9 Eltern dringend gesucht, die montags und/oder donnerstags in der Zeit 
von ca. 8:30- 12:00 Uhr Zeit und Lust haben, die Schüler(innen) beim Ausleihen der 
Bücher zu unterstützen!!! Auch Omas und Opas können sich gerne an dem Projekt 
beteiligen.  

8. Sportplatz im Attich 

Das Thema „Sportplatz im Attich“ bleibt aktuell. Aus der Zeitung war zu entnehmen, 
dass der Sozial-, Sport- und Kulturausschuss die Gemeindeverwaltung beauftragt hat, 
mit Vereinen und der Schule die zukünftige Nutzung abzustimmen. 

9. Vogelfutterstation 

Für ein schuljahrübergreifendes Sachkundeprojekt zur Erkundung der einheimischen 
Vögel wurde vorgeschlagen, eine Vogelfutterstation auf dem Schulgelände zu 
errichten. Die Realisierung wird geprüft.  

10. Schulranzenaktion 

Im vergangenen Jahr wurde eine Schulranzenaktion für die Schulabgänger(innen) 
organisiert. Hier konnten die Schüler(innen) ihren alten Schulranzen an einem 
festgelegten Ort abgeben. Die gesammelten Ranzen wurden dann geschlossen nach 
Moldawien gespendet. Auch in diesem Schuljahr soll die Aktion, die überaus 
erfolgreich war, wieder durchgeführt werden. Einzelheiten werden zeitnah in einem 
gesonderten Schreiben durch Frau Krämer bekannt gegeben. 

 

Freundlichen Gruß 

Der Vorstand des Schulelternbeirats 


